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VERBALE n° 08/23 

di riunione del Consiglio Direttivo del Collegio Geometri e Geometri Laureati della Provincia di 

Brescia in data lunedì 03 LUGLIO 2023 alle ore 17.00 in presenza c/o la sede del MUSIL in 

Cedegolo (BS). 

 

Sono presenti i Consiglieri: Geom. Andrico Francesco, Geom. Cuter Claudio, Geom. Fappani 

Paolo, Geom. Gorati Laura, Geom. Lissana Piergiovanni, Geom. Pedretti Gian Paolo, Geom. Sala 

Gabriella, Geom. Zipponi Giuseppe. 

 

Assenti: Geom. Abbiatici Roberta, Geom. Furloni Matteo, Geom. Gatti Giuseppe, Geom. Gozzoli 

Stefano, Geom. Orio Silvano, Geom. Priori Piergiorgio, Geom. Sigurtà Mauro. 

 

Sono presenti i Consultori di zona: Geom. Bellini Luciano, Geom. Bonicelli Silvano, Geom. 

Carera Fabio. 

 

Assenti: Geom. Bosio Manolo, Geom. Casella Carmelo, Geom. Degani Paolo, Geom. Ferrari Ezio, 

Geom. Tugnoli Enea.  

 

Invitati: 

È presente il Revisore dei conti: geom. Maruffi Silvio. 

È presente la Delegata Cassa: geom. Simonetta Vescovi. 

È presente il Direttore de “Il geometra bresciano”: geom. Bossini Bruno. 

È presente il Direttore del Collegio: sig. Benedini Stefano. 

_______________________________________________________________________ 

O.d.g.: 

1. Comunicazioni del Presidente: 

A) Attività delle Commissioni: 

a) Incontro "Cassa Geometri nell’era della Green Economy" del 08/06/23 (ref. segretario geom. 

Gabriella Sala). 

b) Riunione CITAG del 14/06/23 (ref. segretario geom. Gabriella Sala). 

c) Assemblea ordinaria GEOVAL del 15/06/23 (ref. segretario geom. Gabriella Sala). 

d) Commissione regionale catasto del 16/06/23 (ref. vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana). 

e) Commissione regionale Protezione Civile Piattaforma del 20/06/23 (ref. consigliere geom. 

Matteo Furloni). 

f) Assemblea ordinaria AGIAI del 23/06/23 (ref. consigliere geom. Claudio Cuter). 

g) Incontro ordini/collegi c/o AdE UP Brescia (ref. vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana). 

B) Sanzione disciplinare di sospensione per geom. Gustavo Corsini mancata attivazione PEC - 

rif. DECRETO-LEGGE 16 luglio 2020, n. 76 “Misure urgenti per la semplificazione e l'innovazione 

digitale” art. 37 comma e). 

C) Tribunale di Brescia Convocazione comitato per la revisione degli albi dei CTU/Periti: delega 

ai senti dell’art. 13 e seguenti delle disposizioni di attuazione del C.P.C. e dell’art. 67 e seguenti 

delle disposizioni di attuazione del C.P.P. 

D) Richieste parere congruità parcelle: considerazioni sulla gestione del servizio. 

E) Proposta di convenzione società Dea Sas recupero crediti (ref. Presidente geom. Giuseppe 

Zipponi). 

F) Raccolta di idee dai Consiglieri per attività di promozione della categoria. 

G) Considerazioni sull’esito fase preiscrizioni classi prime istituti secondari superiori Provincia di 

Brescia. 

H) Fondazione Geometri Italiani – raccolta adesioni Job&Orienta 2023, disponibilità relatori/temi 

formativi (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

I) Fondazione Geometri Italiani – Delibera di approvazione dell’adesione alla convenzione per 

l'espletamento in forma associata degli adempimenti inerenti all'attuazione del Regolamento UE 

2016/679 e per l’espletamento del ruolo di Responsabile della Protezione dei Dati unico in forma 

centralizzata (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi).   
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L) Ministero dell'istruzione e del merito - Concorso: Ordinanza Ministeriale n. 114 

“Indizione, per l'anno 2023, degli esami di Stato di abilitazione all'esercizio della libera 

professione di geometra e geometra laureato. (GU n.45 del 16-06-2023)” (ref. Presidente geom. 

Giuseppe Zipponi). 

M) CNG Circolare - Protocollo d’intesa Dipartimento per la Trasformazione Digitale – designazione 

professionisti- linee guida sulle modalità operative (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

N) Questione supporto per le attività istituzionali (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

O) Approvazione materiale campagna advertising EDILIZIA UN MONDO A PIÙ DIMENSIONI (ref. 

Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

 

2. Aggiornamento attività CIPAG. 

 

3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 

www.collegio.geometri.bs.it  

(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della 

corruzione). 

a) Richiesta integrazione punto 1L) segretario geom. Gabriella sala e consigliera geom. Roberta 

Abbiatici. 

b) Richiesta modifica punto 1L) presidente geom. Giuseppe Zipponi. 

 

4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  

 

5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 

6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina Territoriale.  

 

7. Questioni di amministrazione: Approvazione. 

a) Preventivo proposta servizio catering per la cerimonia di premiazione 40°, 50° e 60° anno 

2023. 

b) Preventivi MONITORO per 6 outlook e 6 pacchetti office business standard.  

c) Richiesta IISS “Einaudi” di Chiari per sostegno attività Indirizzo Costruzioni Ambiente 

Territorio A.S. 2022/2023. 

d) Integrazione della voce capitolo 11.005.00012. 

 

8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  

(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del Ministero della 

Giustizia n. 10 del 31/05/2021). 

a) Richiesta esonero geom. Geom. XXXXX n. iscr. Albo XXXX rif. Regolamento per la formazione 

professionale continua Art. 11 Comma 1 lett. d “cause di forza maggiore”. 

 

9. Varie ed eventuali. 

a) Geom. Migliorati Luca n. iscr. Albo 5990: domanda di iscrizione nell’elenco dei professionisti 

del Ministero dell’Interno D.M. 05/08/2011. 

______________________________________________________________________ 

Presiede la riunione il Presidente geom. Giuseppe Zipponi e, dopo averne constatata la validità, 

apre la seduta con l’esame dell’Ordine del Giorno: 

 

1. Comunicazioni del Presidente: 

A) Attività delle Commissioni: 

a) Incontro "Cassa Geometri nell’era della Green Economy" del 08/06/23 (ref. 

segretario geom. Gabriella Sala). 

Il Presidente Giuseppe Zipponi cede la parola al Segretario geom. Gabriella Sala che aggiorna il 

Consiglio direttivo sull’esito del convegno svoltosi a Roma 
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Dopo i saluti istituzionali di Presidenti Diego Buono – Cassa – e Maurizio Savoncelli Cng, che 

hanno ribadito che negli ultimi anni la categoria ha acquisito consapevolezza sul tema della 

transizione ecologica e sulle misure per realizzarla. 

In particolare, Cassa e Cng stanno contribuendo allo sviluppo di processi tese a limitare il 

consumo di suolo sostenendo politiche si riuso ed efficientamento, grazie anche a percorsi 

formativi rivolti agli iscritti, nonché alla messa a punto di vari servizi di prestazioni assistenziali 

e welfare. 

La prima parte della giornata i vari relatori, rappresentati da insigni studiosi, esperti ed esponenti 

di spicco del panorama economico e sociale italiano, hanno illustrato le nuove sfide politiche e 

sociali, alla, luce degli scenari macroeconomici internazionali, le prospettive future ed in 

particolare; 

- Dott. Marco Liddo – direttore Ce.S.I. Centro studi internazionali, che ha rivolto il suo intervento 

alle nuove sfide di politica internazionale dopo la guerra in Ucraina, agli scenari internazionali 

nell’era dell’energia da fonti rinnovabili valutando i futuri assetti in funzione del controllo delle 

materie prime e delle tecnologie. 

- Prof.  Giulio Sapelli – Economista e professore ordinario all’Università degli Studi di Milano, 

illustrando gli scenari macroeconomici internazionali, sviluppando un’analisi molto critica 

dell’economia basata sulla finanza e non sul sostegno alla crescita reale delle aziende. 

- Dott. Alberto Brambilla – Presidente Centro studi e ricerche Itinerari Previdenziali, il cui 

intervento ha portato alla luce il falso mito della necessità di intervenire ad ogni costo sul 

decremento demografico. 

- Geom. Diego Buono – Presidente Cassa Geometri che ha affrontato gli impatti economici e 

sociali sui sistemi previdenziali, in particolare sui riflessi dell’economia sulla sostenibilità degli 

egli enti previdenziali e l’adeguatezza delle prestazioni. 

La mattinata si è conclusa con una tavola rotonda a cu hanno partecipato, oltre al geom. Diego 

Buono l’Onorevole Andrea De Bertoli (membro Commissione Finanze Camera dei Deputati), 

Renato Ravelli Amministratore Delegato F2I, Tiziana Stallone (Presidente ENPAB), Stefano Poeta 

(Presidente EPAB), Alesandro Visparelli (Presidente ENPACL). 

Il secondo momento della giornata di studi è stato dedicato agli impatti della nuova direttiva UE 

sulle case green, lo stato dell’arte della transizione verde nel campo dell’edilizia, andamento e 

previsioni del mercato immobiliare alla luce delle nove normative sull’efficientamento energetico, 

ma anche sugli interventi di riqualificazione degli edifici italiani in risposta ai nuovi standard di 

qualità. 

Sono intervenuti: 

- On. Isabella Tovaglieri – Membro Parlamento Europeo il cui intervento ha approfondito le 

tematiche rivolte alle case green – la direttiva UE sull’efficienza energetica degli edifici, 

condividendo gli obbiettivi della nuova normativa, mentre ha espresso contrarietà sulle 

tempistiche previste. 

- Marco Mercantili (Responsabile Sviluppo Nomisma) ha argomentato in merito le soluzioni egli 

impatti sull’economia della transizione green in edilizia. 

Ha espresso valutazioni positive sull’impatto del superbonus sull’economia in termini di capitali 

investiti e dell’effetto moltiplicatore, in linea con altri interventi di impulso all’economia in altri 

settori. 

Ritiene quindi che il superbonus ha portato un vantaggio, per aver migliorato il patrimonio 

immobiliare esistente, avvicinando i parametri a quelli prescritti dall’UE. 

Nell’intervento ha pure espresso la necessità di mantenere in vita i bonus, pur rivedendo alcuni 

aspetti relativi all’erogazione deli incentivi. 

- Stefano Betti - Vicepresidente ANCE è intervenuto illustrando gli strumenti di incentivazione 

per l’attuazione sulla futura direttiva sulla prestazione energetica, auspicando la necessità di 

riattivare la possibilità di cedere i crediti dei bonus. 

In chiusura dei lavori il Presidente geom. Diego Buono ha illustrato la nuova piattaforma 

Academy, progetto ideato e sviluppato dalla Cassa geometri, che ha per oggetto l’erogazione di 

un sistema completo di formazione professionale continua tramite una piattaforma ospitante 
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webinar e video-lezioni dedicati agli iscritti Cassa con lezioni formative riguardati diversi temi e 

specifici argomenti. 

La piattaforma sarà gratuita a tutti i professionisti sarà attiva da gennaio 2024. 

 

b) Riunione CITAG del 14/06/23 (ref. segretario geom. Gabriella Sala). 

Il Presidente Giuseppe Zipponi cede la parola al Segretario geom. Gabriella Sala che informa il 

Consiglio che dopo un considerevole periodo di inattività ci sono stati inviti a riprendere le attività 

della CITAG – Commissione interprofessionale per i rapporti8 con il Tribunale. 

Tra le varie proposte che sono emerse, non ultima quella di programmare uno o due eventi 

l’anno per informare gli iscritti ai tre Ordini/Collegio in merito alle varie disposizioni o 

individuando linee guida per l’espletamento degli incarichi, e redazione parcelle, ecc. 

In considerazione poi dell’avvicendamento degli organi direttivi dei tre Ordini/Collegio, in 

particolare per quanto riguarda Architetti ed Ingegneri, che sono rimasti sprovvisti di un 

rappresentante Istituzionale, che informi i Consigli sulle attività proposte da CITAG, si è 

cominciato a lavorare per aggiornare il regolamento e porlo all’attenzione dei Presidenti. 

Nella tarda mattinata odierna è stata spedita una prima bozza dell’aggiornamento; la geom. 

Sala, visto il poco tempo a disposizione riferisce di non aver ancora visionato attentamente il 

documento, ma ha notato che, tra le variazioni proposte durante la riunione vi è la proposta di 

alternare il funzionamento della segreteria, a rotazione, ogni 4 anni; il Collegio Geometri è stato 

proposto a ricoprire il ruolo per il periodo 2023 – 2026. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

c) Assemblea ordinaria GEOVAL del 15/06/23 (ref. segretario geom. Gabriella Sala). 

Il Presidente Giuseppe Zipponi cede la parola al Segretario geom. Gabriella Sala che informa il 

Consiglio che il Presidente ha dato delega a rappresentare il Collegio al geom.  Matteo Negri. 

Il Segretario geom. Gabriella Sala ha sentito il collega e riferisce che la riunione che si è svolta 

a Roma è stata promossa al fine di fare il punto della situazione dell’Associazione; erano presenti 

comprese le deleghe 80 soci. 

È stato approvato il bilancio, che anche quest’anno è stato positivo, nonostante un attacco 

Hacker che ha provocato danni anche di natura economica, è confermando il trend positivo di 

questa gestione. 

Interviene il consigliere geom. Claudio Cuter segnalando che anche l’associazione AGIAI ha 

subito tentativi di truffa tramite l’invio di e-mail perfettamente contraffatte con le quali si 

disponevano dei pagamenti che sono poi risultati immotivati. 

Interviene il Direttore segnalando che anche il Collegio è stato oggetto di tentativi di questo tipo 

che sono stati denunciati ai Carabinieri. 

Ci sono stati ancora ringraziamenti per aver ospitato nel nostro evento dell’11 e 12 maggio in 

Santa Giulia un loro progetto formativo, e complimenti per l’organizzazione. 

In considerazione del positivo riscontro che ha avuto il loro corso formativo, vogliono riproporlo 

anche in altri Collegi d’Italia. 

Durante la riunione è emerso che sono in corso di preparazione corsi rivolti principalmente ai 

colleghi che vorranno affrontare l’esame REV e quelli per le certificazioni. 

Sono state fatte relazioni in merito ai tavoli di lavoro del CTS, mettendo in luce il fatto che è in 

corso uno studio che verrà pubblicato a fine anno relativo al tema delle vendite forzate. 

Sono in corso di pubblicazione le linee guida IVS 2023. 

L’associazione è anche intervenuta facendo osservazioni alle norme UNI in corso di modifica, 

soprattutto per quanto riguarda quelle richieste dagli Agenti Immobiliari, che sono molto 

agguerriti nel campo in quanto vorrebbero essere riconosciuti come valutatori, sulla 

standardizzazione degli indici mercantili che questi ultimi vorrebbero uguali in tutta Italia. 

Durante la riunione è emerso anche che durante l’anno sono stati confermati i numeri positivi 

per le iscrizioni dei soci; l’associazione conta più di 500 soci. 

 

d) Commissione regionale catasto del 16/06/23 (ref. vicepresidente geom. 

Piergiovanni Lissana). 
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g) Incontro ordini/collegi c/o AdE UP Brescia (ref. vicepresidente geom. Piergiovanni 

Lissana). 

Il presidente cede la parola al vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana che informa il Consiglio 

Direttivo in merito alle considerazioni in risposta ai punti all’OdG della riunione qui esposte 

sinteticamente per punti: 

Catasto terreni: 

− Pregeo nuovo chiarimenti su utilizzo, come circolare 11/E sia nostri uffici che quello dell’agenzia 

(se possibile testarlo prima di renderlo pubblico) e chiedere sospensiva della attuazione della 

circolare per problematica di difficolta funzionamento e di attuazione. 

Interviene la delegata Cassa geom. Simonetta Vescovi suggerendo di predisporre una 

comunicazione da inviare a tutti gli iscritti.  

Il vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana conferma che la Commissione sta preparando il 

testo della comunicazione da divulgare. 

− Si chiede quando vengono fatte le nuove mappe, vengano inseriti i libretti di Pregeo dei 

professionisti, (mi ricordo che il pregeo nella sua istituzione nel 98 lo prevedeva)  

− Si chiede che nel Pregeo venga inserita la possibilità di utilizzare i PF anche fuori dalla 

triangolazione come si faceva nelle versioni precedenti prima dell’approvazione automatica, 

poiché in centri storici o in alta quota non vi è possibilità di rilevare tutti i PF di primo perimetro, 

SOPRATTUTTO CON le previsione della nuova rete di PF. 

Catasto fabbricati: 

− Chiarire con precisione la questione dei fotovoltaici, se fare Docfa, in quali casi menzionare la 

presenza di impianto fotovoltaico e in quali casi è da rappresentare graficamente? (se l’impianto 

supera i 6 kw, se si trovano sul tetto dei condomini o vari altri casi)  

− Parcheggi ad uso pubblico (con atto notarile di vincolo) di proprietà dei centri commerciali 

perché vanno censiti con reddito in alcune province? (dare la possibilità con Docfa di inserire 

l’uso pubblico verso l’ente) 

− Risolvere la problematica per le denunce catastali in variazione in caso di appartamento e 

relativa cantina non comunicante (deve restare un’unica unità e non due con relativi costi 

eccessivi da parte del contribuente). 

− BCNC a più unità in categorie speciali perché vanno in accertamento e censiti come BCC?  

− Utilità Entità Tipologiche nell’elaborato planimetrico ed elenco subalterni a cosa servono 

− Cosa servono i poligoni interni nelle categorie B quando poi il calcolo della rendita viene fatta 

a mc. 

− Richiedere la modifica di alcuni punti della procedura Docfa (var. toponomastica ripristinare 

come in passato) oggi possibile solo se contestuale ad altra causale. 

− Possibilità di scaricare in dxf o cxf gli elaborati planimetrici. 

VARIE sui sistemi catastali e proposte: 

− Chiede che vi sia un programma o un sistema per regolarizzare i reliquati acque che sono in 

mappa e non si capisce di chi è la proprietà (anche se il demanio dice che è suo per la legge 

1994) e in sito mai passata nessun tipo di acqua né pubblica forse consorziale di irrigazione e 

fuori dal reticolo acque. 

− Al fine di poter scaricare dal portale tutte le planimetrie anche quelle pregresse e quelle relative 

ad unità soppresse si chiede che vengano inserite tutte in banca dati (senza dover fare tutte le 

volte la richiesta di rasterizzazione quando non inserite). 

− Nel caso di presentazione del docfa, in prossimità dello scadere dei 30 giorni dalla data di fine 

lavori, e questo venga sospeso, com’è possibile evitare la sanzione quando lo si ripresenta? 

Dovrebbe far fede la data della prima presentazione. 

− Categorie mancanti (A/11 e B/6 ed altre) e chiarire la questione delle piscine private che non 

producono reddito perché non si possono mettere in categoria C/4 ma D/6?? Quando non si 

possono mettere nei B.C.N.C 

− Visure ancora poco comprensibili dopo circa 2 anno dalla migrazione in Sit (quale tipologia di 

visura storica è più utilizzata, analitica o sintetica?) e non si capisce perché spesse volte il fine 

settimana il sistema va in tilt 
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− Chiedere di fare corsi tra personale della agenzia che poi verifica le pratiche con tecnici per 

avere tutti lo stesso metodo per definire pratiche, soprattutto dopo il Vademecum nazionale. 

Interviene il segretario geom. Gabriella Sala segnalando che presso l’U.P. risultano 

effettivamente incertezze sul fatto di applicare il vademecum regionale o quello nazionale.  

Interviene la tesoriera geom. Laura Gorati spiegando che le indicazioni sono quelle di utilizzare, 

per le causali, esclusivamente quello nazionale ma che all’interno del vademecum regionale sono 

presenti gli esempi di come presentare le schede per i frazionamenti, i trasferimenti di diritto o 

le unità di fatto. 

Interviene il presidente geom. Giuseppe Zipponi evidenziando che in ogni occasione di intervento 

il vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana segnala che, nonostante la puntuale predisposizione 

da parte della Commissione di elenchi con i punti da migliorare che vengo portati all’attenzione 

della Commissione Regionale, non seguono mai sviluppi o risposte; propone quindi di iniziare ad 

individuare, in collaborazione con la consulta dei presidenti e la commissione regionale, una 

priorità nelle criticità elencate e concentrare le azioni su quelle ritenute più urgenti per migliorare 

gradualmente. 

Il vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana non esclude di rivolgersi nuovamente al garante del 

contribuente. 

Il presidente invita a considerare tale azione come estrema ratio, a predisporre una 

comunicazione da divulgare tra gli iscritti e proporre l’organizzazione di corsi congiunti tra 

Agenzia e Collegio. 

 

e) Commissione regionale Protezione Civile Piattaforma del 20/06/23 (ref. consigliere 

geom. Matteo Furloni). 

Il Consigliere geom. Matteo Furloni risulta assente giustificato per indisposizione. 

 

f) Assemblea ordinaria AGIAI del 23/06/23 (ref. consigliere geom. Claudio Cuter). 

Il Presidente cede la parola al consigliere geom. Claudio Cuter che informa il Consiglio Direttivo 

sull’approvazione dei bilanci dell’associazione; con l’occasione segnala che l’associazione sta 

programmando un corso di aggiornamento per amministratori condominiali in modalità web con 

esame in presenza presso la sede del Collegio giovedì 28/09/23 (ed eventuale recupero venerdì 

06/10/23). Durante l’assemblea si è affrontata la necessità di incrementare il numero di associati 

per consentire all’associazione di categoria di acquisire una maggior autorevolezza e sono state 

approvate la riduzione della quota di iscrizione e l’attività di informazione che è stata estesa a 

tutti i Collegi geometri, anche a quelli non associati, per far apprezzare l’impegno e l’operosità 

dell’associazione nei confronti della categoria; questi elementi verranno portati anche 

all’attenzione dei componenti della Commissione del Collegio in occasione della prossima 

riunione. 

Interviene il geom. Silvio Maruffi che ha rappresentato il Collegio in occasione dell’interessante 

evento organizzato da ANACI Brescia “Il condominio che cambia” evidenziando innanzitutto 

come la quasi totalità dei relatori e degli uditori presenti erano geometri, segno di un ambito 

lavorativo che trova particolare considerazione tra gli appartenenti alla categoria professionale. 

Il geom. Silvio Maruffi prosegue segnalando l’ambiziosa iniziativa proposta da ANACI in 

riferimento al listino del mercato immobiliare che prevede l’intenzione di considerare diversi 

scenari per consentire di ipotizzare le variazioni del costo delle costruzioni facendo riferimento 

alle imposizioni della cosiddetta direttiva UE sulle "case green" con l’orizzonte temporale, quindi, 

del 2030. 

 

B) Sanzione disciplinare di sospensione per geom. Gustavo Corsini mancata 

attivazione PEC – rif. DECRETO-LEGGE 16 luglio 2020, n. 76 “Misure urgenti per la 

semplificazione e l’innovazione digitale” art. 37 comma e). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi pur riscontrando che sono state già applicate tutte le 

modalità per contattare e sollecitare il collega a adempiere all’obbligo previsto propone di 

effettuare un ultimo tentativo prima di valutare per procedere, nel caso si riscontri che non sia 

stato effettivamente attivato l’indirizzo PEC, con la sospensione. 
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Il Consiglio Direttivo approva. 

 

C) Tribunale di Brescia Convocazione comitato per la revisione degli albi dei 

CTU/Periti: delega ai senti dell’art. 13 e seguenti delle disposizioni di attuazione del 

C.P.C. e dell’art. 67 e seguenti delle disposizioni di attuazione del C.P.P. 

Il Consiglio Direttivo delibera di nominare la geom. Sala Gabriella, Segretario del Collegio 

Geometri e Geometri Laureati della Provincia di Brescia, quale propria delegata presso il Comitato 

per la valutazione delle richieste di inserimento nell’Albo CTU e Periti del Tribunale di Brescia in 

occasione della riunione organizzata per giovedì 20/07/23. 

 

D) Richieste parere congruità parcelle: considerazioni sulla gestione del servizio (ref. 

tesoriera geom. Laura Gorati). 

Il Presidente cede la parola alla tesoriera geom. Laura Gorati che informa il Consiglio Direttivo 

dei numerosi confronti avuti con diversi Collegi territoriali per approfondire le modalità con cui 

viene gestito il servizio e, in condivisione con il geom. Giuseppe Gatti, propone all’approvazione 

del Consiglio Direttivo l’adozione della modulistica utilizzata dal Collegio geometri di Milano e 

suggerisce di modificare il servizio da “rilascio parere di congruità” a “rilascio parere di 

adeguatezza del compenso professionale”. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

La tesoriera geom. Laura Gorati propone che, fino al momento in cui verrà deciso se adeguare i 

diritti di segreteria per la richiesta ai richiedenti del contributo, sull’esempio del Collegio di 

Milano, verrà utilizzato come riferimento, da parte della segreteria, il calcolo così come da prassi 

consolidata, applicazione del 2%. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

La tesoriera geom. Laura Gorati ricorda al Consiglio Direttivo la propria richiesta di dimissioni 

dal gruppo di lavoro, per le valutazioni delle richieste e la predisposizione alla firma del 

presidente dei documenti per il rilascio dei pareri di adeguatezza, motivando la propria istanza 

con il fatto che frequentemente le richieste riguardano prestazioni professionali delle quali, per 

ambito professionale di riferimento, ritiene di non aver acquisito un approfondito livello di 

conoscenza, avendo da sempre svolto prevalentemente attività catastali e topografiche. 

Il consigliere geom. Francesco Andrico si propone per affiancare il gruppo di lavoro, anche in 

considerazione che le richieste risultano spesso riferite ad attività riferite al c.d. “superbonus”. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

Interviene il consigliere geom. Claudio Cuter esprimendo soddisfazione per il fatto che finalmente 

ci si sia confrontati con altri Collegi per valutare una più adeguata gestione del servizio. 

La tesoriera geom. Laura Gorati proporrà ai consiglieri geomm. Stefano Gozzoli, Giuseppe Gatti 

e Francesco Andrico i suggerimenti e le bozze di modulistica per le opportune valutazioni ed 

eventuali modifiche/integrazioni ritenute necessarie in modo che possano, entro il mese di luglio, 

procedere all’aggiornamento delle modalità di erogazione del servizio. 

 

E) Proposta di convenzione società Dea Sas recupero crediti (ref. Presidente geom. 

Giuseppe Zipponi). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa il Consiglio Direttivo che non ci sono sviluppi 

rispetto all’attivazione dell’azione proposta. 

 

F) Raccolta di idee dai Consiglieri per attività di promozione della categoria. 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi sollecita i consiglieri a proporre iniziative ed espone la 

proposta del consigliere geom. Francesco Andrico di procedere con una seconda edizione, per 

l’A.S. 2023-2024 del Concorso di idee per gli istituti C.A.T. della Provincia di Brescia proponendo, 

quale edificio di studio di riqualificazione e recupero, dopo aver valutato una selezione di immobili 

affini ai contenuti del bando, la riqualificazione dell’ex Cinema Crociera di corso Giuseppe 

Zanardelli, con possibilità di estendere l’idea progettuale anche agli immobili in via Felice 

Cavallotti. 



Il Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

Il Consiglio Direttivo approva e dispone per l’invio della richiesta al Comune di Brescia di 

patrocinio non oneroso. 

 

G) Considerazioni sull’esito fase preiscrizioni classi prime istituti secondari superiori 

Provincia di Brescia. 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi condivide con i consiglieri l’analisi della fase di preiscrizioni 

evidenziando che le 360 preiscrizioni agli Istituti C.A.T. per l’A.S. 23-24 risultano incrementate 

di 39 studenti rispetto alle 321 preiscrizioni dell’A.S. 22-23, confermando così la tendenza degli 

ultimi due anni. 

Gli Istituti C.A.T. risultano alla terza posizione sul totale di preiscritti agli Istituti tecnici settore 

Tecnologico: 

1° posizione “informatica e telecomunicazioni” 

2° posizione “meccanica, meccatronica e energia”. 

Gli Istituti C.A.T. risultano alla quarta posizione per incremento di preiscritti agli Istituti tecnici 

settore Tecnologico rispetto alle preiscrizioni dell’anno precedente: 

1° posizione “elettronica ed elettrotecnica quadriennale” 

2° posizione “trasporti e logistica” 

3° posizione “elettronica ed elettrotecnica”  

[N.B.: si evidenzia che il numero di preiscrizioni per i primi due indirizzi risulta irrilevante, 

rispettivamente 6 studenti e 8 studenti]. 

Le 281 preiscrizioni per l’A.S. 21-22 risultano, in riferimento ai dati forniti dal CNG, essersi 

concretizzate in 345 iscrizioni (+64). 

Le 321 preiscrizioni per l’A.S. 22-23 risultano, in riferimento ai dati forniti dal CNG, essersi 

concretizzate in 374 iscrizioni (+53). 

Tali variazioni in positivo tra la conclusione della fase di preiscrizione e le iscrizioni effettive rende 

presumibile ipotizzare un ulteriore incremento. 

 

H) Fondazione Geometri Italiani – raccolta adesioni Job&Orienta 2023, disponibilità 

relatori/temi formativi (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi propone al Consiglio Direttivo l’adesione alla 32a edizione 

dell’iniziativa. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

Il Presidente dispone per la compilazione e l’invio del modulo di conferma di adesione all’evento 

segnalando per ora l’intenzione di partecipare sia in presenza che in remoto per la promozione 

del corso di laurea professionalizzante LP01 “Tecniche dell’edilizia” presso l’UniBS. 

 

I) Fondazione Geometri Italiani – Delibera di approvazione dell’adesione alla 

convenzione per l'espletamento in forma associata degli adempimenti inerenti 

all'attuazione del Regolamento UE 2016/679 e per l’espletamento del ruolo di 

Responsabile della Protezione dei Dati unico in forma centralizzata (ref. Presidente 

geom. Giuseppe Zipponi).   

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi espone la proposta di convenzione. 

Il Consiglio Direttivo approva e delibera: 

- di prendere atto e confermare il contenuto del contratto di servizi e la nomina, da parte della 

Fondazione Geometri Italiani, della società Compliance Legale Servizi Srl, P.IVA 04598700401, 

con sede in Via S. Allende 99, 47841 Cattolica (RN), come Responsabile della Protezione dei 

Dati (RPD) unico in forma centralizzata; 

- di aderire alla Convenzione in oggetto e di assicurarne il rispetto; 

- di nominare nella persona di geom. Giuseppe Zipponi il referente per il Collegio territoriale; 

- di dare mandato al responsabile nominato e/o alla segreteria di curare la comunicazione dei 

dati di contatto del RPD all’Autorità Garante, come indicato in convenzione, nonché la 

pubblicazione degli stessi sul proprio sito web istituzionale. 

 



Il Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

L) Ministero dell'istruzione e del merito - Concorso: Ordinanza Ministeriale n. 114 

“Indizione, per l'anno 2023, degli esami di Stato di abilitazione all'esercizio della libera 

professione di geometra e geometra laureato. (GU n.45 del 16-06-2023)” (ref. 

Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa il Consiglio Direttivo della pubblicazione 

dell’ordinanza relativa alla sessione 2023 degli esami di Stato per l’abilitazione alla libera 

professione di geometra, presentando il calendario previsto, ricordando che gli esami hanno 

inizio in tutte le sedi nello stesso giorno e consistono in un’unica prova orale di trenta minuti per 

candidato, svolta esclusivamente con modalità a distanza: 

17 luglio 2023: termine per l’invio delle candidature all’esame di abilitazione; 

21 novembre 2023: insediamento delle commissioni esaminatrici e riunione preliminare, per gli 

adempimenti previsti dal Regolamento dei rispettivi Ordini nazionali; 

22 novembre 2023: prosecuzione della riunione preliminare; 

23 novembre 2023: predisposizione del calendario della prova orale e comunicazione del 

calendario ai candidati ammessi agli esami; 

28 novembre 2023: inizio della prova orale. 

Il presidente segnala che è già stata intrapresa, parallelamente alla raccolta di candidature per 

la partecipazione all’esame, la ricerca, tra gli iscritti Albo da almeno dieci anni, di disponibilità 

per la composizione dell’elenco da tramettere al MIUR da cui verranno scelti i componenti effettivi 

e supplenti per ogni commissione.  

 

M) CNG Circolare - Protocollo d’intesa Dipartimento per la Trasformazione Digitale – 

designazione professionisti- linee guida sulle modalità operative (ref. Presidente 

geom. Giuseppe Zipponi). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa il Consiglio Direttivo della sottoscrizione del 

protocollo d’intesa da parte del CNG e della successiva ricezione delle linee guida operative che 

i Presidenti dovranno seguire per la designazione dei professionisti alle imprese Concessionarie, 

stabilite nella seduta di Cabina di Regia del 07/06/2023 presso il Dipartimento della Transizione 

Digitale – di cui il CNGeGL è componente. 

Dal momento in cui ciascun iscritto effettuerà l’iscrizione, accedendo al link 

https://www.surveymonkey.com/r/ZX8T79P , inizieranno a popolarsi gli elenchi provinciali dei tecnici, 

come da Protocollo d'intesa Dipartimento per la Trasformazione Digitale - Presidenza Consiglio 

dei ministri. Tali elenchi saranno immediatamente visibili e consultabili dalle aziende 

Concessionarie OpenFiber e TIM, o loro aziende ausiliarie; le aziende Concessionarie, previa 

verifica della sussistenza di disponibilità dei professionisti contenuti nei predetti elenchi 

provinciali, potranno fare la richiesta di un professionista al Presidente di Collegio Territoriale di 

appartenenza. 

Il Presidente del Collegio Territoriale, per ogni richiesta ricevuta, dovrà designare alle Aziende 

Concessionarie una terna di nominativi (se presenti nell’elenco allegato aggiornato 

settimanalmente dal CNG9 su cui la stessa Concessionaria opererà una selezione. Nella nota di 

designazione dovrà essere espressamente richiesto alla Concessionaria di riscontrare la nota di 

designazione informando il Presidente sull’esito della scelta effettuata, ciò al fine di escludere 

dalla designazione successiva coloro che risultano essere stati già designati e affidatari 

d’incarichi. 

Le Aziende contatteranno direttamente i professionisti segnalati dal Presidente del Collegio 

Territoriale e, previa autonoma valutazione, affideranno l’incarico al professionista selezionato 

dandone comunicazione al Collegio Provinciale di appartenenza. Si sottolinea che, ai fini di 

assicurare la normale correttezza nella designazione della terna e la par condicio fra gli iscritti, 

è necessario che sia garantita la trasparenza della procedura di designazione e l’esclusione di 

coloro che risultano essere stati già designati e affidatari d’incarichi. 

Infine, si evidenzia, altresì, di valutare preliminarmente alla designazione, la condizione di 

regolarità contributiva (DURC) e della formazione professionale continua, dei nominativi da 

designare. Tanto nell’intento di scongiurare potenziali situazioni di sleale concorrenza, e condotte 

deontologiche non appropriate, nella definizione degli onorari da pattuire. 

https://www.surveymonkey.com/r/ZX8T79P


Il Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

Il presidente propone al Consiglio Direttivo di procedere in ordine di età anagrafica crescente, 

per l’individuazione della terna all’interno dell’elenco aggiornato settimanalmente dal CNG da 

proporre di volta in volta alle aziende. 

Il Consiglio Direttivo approva.  

 

N) Questione supporto per le attività istituzionali (ref. Presidente geom. Giuseppe 

Zipponi). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi propone il posticipo per la trattazione dell’argomento a 

conclusione della riunione con partecipazione aperta ai soli Consiglieri. 

Il Consiglio Direttivo approva.  

 

O) Approvazione materiale campagna advertising EDILIZIA UN MONDO A PIÙ 

DIMENSIONI (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

Il Consiglio Direttivo approva.  

 

2. Aggiornamento attività CIPAG. 

Il presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al consigliere e delegato Cassa geom. Paolo 

Fappani che, ringraziando, conferma di non aver aggiornamenti sulle attività della Cassa 

Geometri da condividere con il Consiglio Direttivo. 

 

3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 

www.collegio.geometri.bs.it  

(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione 

della corruzione). 

a) Richiesta integrazione punto 1L) segretario geom. Gabriella sala e consigliera geom. 

Roberta Abbiatici. 

b) Richiesta modifica punto 1L) presidente geom. Giuseppe Zipponi. 

Il Consiglio Direttivo approva le modifiche ed integrazioni proposte. 

Il Consiglio Direttivo approva il verbale della riunione del 05/06/23 per l’inserimento nel “Libro 

dei verbali” e la pubblicazione sul sito, come disposto dall’art. 14 del Regolamento recante gli 

obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione. 

 

4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  

ISCRITTI AL REGISTRO PRATICANTI ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 184 
DATA 

ISCRIZIONE DECORRENZA COGNOME NOME PROFESSIONISTA 

12/06/2023 12/06/2023 Casarotti  Matteo Geom. Rivadossi Fabio 

14/06/2023 17/04/2023 Piccinotti  Andrea Ella Associati S.r.l. 

26/06/2023 14/02/2005 Sciarrone  Andrea 
Universita' degli Studi 
"Mediterranea" di Reggio 
Calabria 

Il Dott. Sciarrone Andrea non ha un diploma di Geometra/CAT                                                                                      

Ha conseguito una Laurea Specialistica in Pianificazione Territoriale, Urbanistica e Ambientale 

Classe n. 54/S di cui al D.M. n. 509 del 03.11.1999 

Viene autorizzato ad accedere agli Esami di abilitazione per Geometra avendo il requisito 

richiesto dall’art. 2, comma 2, lettera C dell’Ordinanza Ministeriale n. 114 del 12/06/2023 

(pubblicata sulla Gazzetta Ufficiale n. 45 del 16/06/2023) che indice gli Esami di Stato per 

l’abilitazione all’esercizio della libera professione di Geometra e di Geometra laureato per la 

sessione 2023. 

Si conferma pertanto l'ammissione agli Esami di abilitazione per chi ha conseguito una Laurea 

Specialistica Classe 54/S a prescindere dal diploma di scuola secondaria superiore conseguito, 

come dichiarato anche nella lettera del CNGeGL del 06/06/2023 Prot. n. 0006530, in risposta 

allo stesso Dott. Sciarrone Andrea. La lettera agli atti è stata inserita nella documentazione di 

iscrizione al Registro Praticanti del Dott. Sciarrone Andrea 



Il Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

 

TOTALE N. 3 

 

5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 

ISCRITTI ALL’ALBO ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 2304 

CANCELLAZIONI DALL’ALBO 

N. ALBO NOMINATIVO NASCITA MOTIVO DECORRENZA NOTE 
4210 ALIPRANDI MARCO 10.08.1973 DIMISSIONI 03.07.2023  

3273 SUFFLICO ENRICO 10.03.1958 DIMISSIONI 03.07.2023 SOSPESO 

6278 TOZZO EMANUELE 03.08.1988 DIMISSIONI 03.07.2023  

TOTALE CANCELLAZIONI N° 02 

 

ISCRIZIONI ALL’ALBO 

(geometri che hanno sostenuto con esito positivo l’esame di stato per l’abilitazione all’esercizio 

libera professione) 
SESSIONE NOMINATIVO NASCITA N. ALBO DECORRENZA CASSA 

2022 ISMAILI ERLI 30.06.1995 6773 03.07.2023 IA 

 

TOTALE ISCRITTI ALL’ALBO N. 01 

ISCRITTI SOLO ALBO N. 01 

ISCRITTI ALBO E CASSA N. 0 (IO= 0   NO= 0) 

 

6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina 

Territoriale.  

Non sono pervenute comunicazione dal Collegio di Disciplina per l’odierna seduta del Consiglio. 

 

7. Questioni di amministrazione: Approvazione. 

Le questioni d’amministrazione vengono illustrate dalla Tesoriera geom. Laura Gorati, vengono 

approvate dal Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti ed allegate al presente verbale per 

farne parte integrante. 

 

a) Preventivo proposta servizio catering per la cerimonia di premiazione 40°, 50° e 

60° anno 2023. 

Il presidente geom. Giuseppe Zipponi propone all’approvazione del Consiglio Direttivo il 

preventivo per 150 partecipanti. L'acconto da versare sarà quello indicato nel preventivo mentre 

il saldo della fattura potrà variare nel caso decidessimo di aumentare il numero dei partecipanti 

da 150 a 200. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

b) Preventivi MONITORO per 6 outlook e 6 pacchetti office business standard.  

La tesoriera geom. Laura Gorati propone l’approvazione del preventivo ricevuto. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

c) Richiesta IISS “Einaudi” di Chiari per sostegno attività Indirizzo Costruzioni 

Ambiente Territorio A.S. 2022/2023 

Il presidente geom. Giuseppe Zipponi propone di posticipare la valutazione della richiesta alla 

successiva seduta del Consiglio Direttivo. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

d) Integrazione della voce capitolo 11.005.00012. 

La tesoriera geom. Laura Gorati propone la seguente modifica per le voci di bilancio: 

11.005.00012 Compensi a giornalista e collaboratori +€ 3.500,00 

11.005.0050 Corsi di Formazione e Seminari -€ 3.500,00 



Il Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

Il Consiglio Direttivo approva.  

 

8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  

(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del 

Ministero della Giustizia n. 10 del 31/05/2021). 

a) Richiesta esonero geom. Geom. XXXXX n. iscr. Albo XXXX rif. Regolamento per la 

formazione professionale continua Art. 11 Comma 1 lett. d “cause di forza maggiore”. 

Il Consiglio Direttivo non ritiene soddisfacenti le motivazioni esposte dal geom. XXXXX per il 

rilascio dell’esonero parziale richiesto e respinge la richiesta.  

 

9. Varie ed eventuali. 

a) Geom. Migliorati Luca n. iscr. Albo 5990: domanda di iscrizione nell’elenco dei 

professionisti del Ministero dell’Interno D.M. 05/08/2011. 

Il Consiglio, esaminata la domanda dispone per l’iscrizione, nell'apposito elenco del Ministero 

degli Interni, il geometra Migliorati Luca. 

 

Gli invitati vengono esonerati dalla partecipazione alla riunione del Consiglio per la discussione 

aperta ai soli Consiglieri del punto: 

N) Questione supporto per le attività istituzionali (ref. Presidente geom. Giuseppe 

Zipponi). 

Il presidente geom. Giuseppe Zipponi aggiorna il Consiglio. 

Il Consiglio Direttivo delibera di rinviare la discussione alla successiva riunione del Consiglio. 

 

La successiva riunione del Consiglio Direttivo è prevista per lunedì 07/08/2023 h 17.00, 

seguiranno comunicazioni di convocazione a conferma. 

 

IL SEGRETARIO 

(Geom. Gabriella Sala) 

 

 IL PRESIDENTE 

(Geom. Giuseppe Zipponi) 

 
Firme autografe sostituite con indicazione a stampa dei nominativi  

dei soggetti responsabili ai sensi del D.Lgs 39/93 art. 3 c. 2. 

L’originale del documento è archiviato presso l’Ufficio emittente. 
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 QUESTIONI DI AMMINISTRAZIONE 
 

 CONSIGLIO DEL 3 LUGLIO 2023 
 

 Il consiglio approva all'unanimità le "Questioni di amministrazione" 

 

A) CORSI DI FORMAZIONE 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento ritenute d'acconto su compensi CORSI MAGGIO 2023 € 402,00 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento ritenute d'acconto su compensi CORSI GIUGNO 2023 € 779,52 

 * RUSSO GIOVANNI - Docenza Corso N. 18 Prev. incendi-sostituzione Ing. Porrovecchio 07.06.23 (ex 17.05.23) € 640,00 

 * ZANONI EMANUELA - Compenso docenza corso N. 39 "La comunicazione interpersonale" € 509,18 

 * Nicola  Bonci - Docenza corsi Docfa classi V Istituto Tartaglia (corso n. 28) € 430,50 

 * CASSIO FILIPPO - Rimborso quota corso N. 40 "Gestione dello stress" € 45,00 

 * ZANONI EMANUELA - Compenso per docenza corso n. 40 "Gestione dello stress" € 509,18 

 * Fondazione dei Geometri e Geometri Laureati della provincia di Cuneo - Corso N. 54 per Amministratori di condominio n. 34 € 1.700,00 

 partecipanti 

 * ZANONI EMANUELA - Docenza corso N. 41 "Tecniche di comunicazione efficace" € 509,18 

 * Porrovecchio Enrico - Docenza corsi prevenzione incendi N. 15 e N. 18 € 1.280,00 

 

B) CONVENZIONE CON ENTI 

Comune di Barbariga 

 * FONTANA FILIPPO - Compenso in convenzione con Comune di Barbariga - Maggio 2023 € 400,00 

 

C) INCARICHI PROFESSIONALI 

 * Stefano Benedini - Compenso per direzione Uffici Collegio € 6.117,00 

 * Tiziana Rizzi - Competenze per l'organizzazione corsi e seminari € 1.475,57 

 * Elisabetta Drera - Competenze per l'organizzazione corsi e seminari € 2.088,86 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento ritenute d'acconto su compensi MAGGIO 2023 € 273,00 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento ritenute d'acconto su compensi GIUGNO 2023 € 313,00 

 

D) SPESE PERSONALE DIPENDENTE 

 * DIPENDENTI - Stipendi Dipendenti mese di GIUGNO 2023 € 4.793,98 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento contributi su stipendi GIUGNO 2023 € 3.049,91 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento contributi su stipendi MAGGIO 2023 € 3.036,25 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento IRAP su stipendi e prestazioni occasionali MAGGIO 2023 € 669,33 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento IRAP su stipendi e prestazioni occasionali GIUGNO 2023 € 737,33 

 * EDENRED ITALIA Srl - Buoni pasto dipendenti LUGLIO 2023 € 413,00 

 * Federazione Confsal-UNSA - Versamento trattenuta Sindacale Marini-Verde Apr/Mag/Giu 2023 € 76,29 

 

E) SPESE ORDINARIE DI GESTIONE UFFICI 

 * CASSA ITALIANA GEOMETRI - Affitto sede mese di  GIUGNO 2023 € 3.131,57 

 * TABACCHERIA S. FAUSTINO - N. 32 - N. 20 Marche da bollo per iscrizioni Albo e N. 20 marche da bollo per contabilità € 360,00 

 * F.LLI GATTA E C. S.N.C. - Fornitura bottigliette d'acqua € 65,54 

 * A2A Energia SpA - Fornitura energia elettrica MAGGIO 2023 - contatore 16211927 € 161,22 

 * CASSA ITALIANA GEOMETRI - Affitto sede mese di  LUGLIO 2023 € 3.130,88 

 

F) NOTIZIARIO IL GEOMETRA BRESCIANO 

 * Botti Andrea - Compenso per redazione N. 1 articolo per IGB 1/2023 € 213,76 

 * RINALDI ANNAMARIA - Servizio fotografico 06.06.23 "Concorso Idee" € 250,00 

 

G) SPESE DI MANUTENZIONE E MIGLIORAMENTO SEDE 

 

H) INSERZIONI PUBBLICITARIE E BORSE DI STUDIO 

 * Istituto D'Istruz. Sup. "N.Tartaglia-M.Olivieri" - Contributo III classificato Bando concorso di idee € 1.000,00 

 * Istituto  EINAUDI di Chiari - Contributo I classificato Bando concorso di idee € 2.000,00 

 * Istituto Meneghini di Edolo - Contributo IV classificato Bando concorso di idee € 500,00 

 * ISTITUTO TECNICO PER GEOMETRI BATTISTI-SALO' - Contributo V classificato Bando concorso di idee € 500,00 

 * Istituto ANTONIETTI di Iseo - Contributo II classificato Bando concorso di idee € 1.500,00 

 

L) QUOTA AL CONSIGLIO NAZIONALE 

 * CONSIGLIO NAZIONALE - Acconto 30% contributi anno 2023-iscritti N.2238 (tolti i sospesi per morosità)-STP N.18 € 27.072,00 
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M) ASSEMBLEE, TORNEI, MANIFESTAZIONI E SPESE RAPPRESENTANZA 

 * LEGOSTIL S.R.L. - N. 60 copie volume BERGAMO BRESCIA CAPITALI DELLA CULTURA (Assemblea Presidenti) € 840,00 

 * DIONI DANIELA - Addobbo floreale per Assemblea Presidenti € 150,00 

 * Editoriale Bresciana S.p.a. - Servizio per audiovisivo Teletutto - Museo S. Giulia 11.05.23 € 750,00 

 

N) PUBBLICAZIONI DEL COLLEGIO 

 

O) CONTRIBUTI 

 

P) ALTRE SPESE 

 * ARCHIVA S.R.L. - Canone requiro e stoccaggio pellet MAGGIO 2023 € 112,79 

 * Poste Italiane S.p.A. - Reintegro POSTA EASY BASIC conto contrattuale 30025614-007 € 1.002,00 

 * BPER Banca S.p.A. - Canone servizio internet banking Maggio 2023 € 14,00 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento split payment su fatture GIUGNO 2023 € 757,26 

 * TRENITALIA S.p.A. - SOCIETA' CON SOCIO UNICO - Biglietti treno Boudalia-Liburdi-Bersini  incontro "Il Futuro che € 203,59 

 vogliamo" Giugno 

 * BANCA POPOLARE DI SONDRIO - Giroconto a favore BPER Banca c.c. 42678411 € 200.000,0 

 * BPER Banca - Reintegro cassa contanti PICCOLA CASSA € 3.000,00 

 

 Le seguenti riscossioni 

 * ISCRITTI ALL'ALBO - Prima Quota ALBO-GIACOMELLI, ARENA Riscoss. pagoPA IdFlusso: € 450,00 

 2023-05-27BCITITMM-00000001EY 

 * ISCRITTI ALL'ALBO - LORUSSO II RATA-arr.2018/23 Riscossione pagoPA IdFlusso: € 300,00 

 2023-06-01SIGPITM1XXX-S4020454394 

 * ISCRITTI AL REGISTRO PRATICANTI - Prima quota RP Casarotti/Scolari Riscoss.pagoPA € 120,00 

 IdFlusso:2023-06-05PPAYITR1XXX-S7010143160 

 * VEZZOLI RICCARDO - Pagamento VII acconto arretrato quote albo dal 2018 al 2022 € 150,00 

 * Azzini Andrea - Prima iscrizione RP-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2023-06-07BCITITMM-00000001FI € 60,00 

 * Piccinotti Andrea - Prima iscrizione RP-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2023-06-12BNLIITRR-000000032J € 60,00 

 * CASSA ITALIANA GEOMETRI - Contributo fisso decentramento pratiche anno 2023 € 13.230,00 

 * ANDREA SCIARRONE - Prima quota RP-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2023-06-24BIC32698-0000000001364084 € 60,00 

 * BANCA POPOLARE DI SONDRIO - Quote Albo incassate MAGGIO 2023 € 5.100,00 

 * BANCA POPOLARE DI SONDRIO - Quote RP incassate MAGGIO 2023 € 5.340,00 

 

 



SITUAZIONE AVANZO/DISAVANZO DI CASSA

2023 -                                                         COLLEGIO GEOMETRI DELLA PROVINCIA DI BRESCIA

Dal 01/01/2023  al 31/12/2023

Conto Cassa/Banca SaldoUsciteEntrate

9.722,54 4.208,41 5.514,13500010001  Cassa Contanti piccola cassa

4.798,00 2.267,20 2.530,80500010004  Cassa contanti Consiglio di Disciplina

559.020,10 559.020,10 0,00500010006  Conto Transitorio PagoPA

559.120,08 365.055,69 194.064,39500020001  Conto Corrente bancario 42678411 BPER BANC

145.300,63 81,18 145.219,45500020003  Conto Corrente postale 19442250

62.950,65 22.328,23 40.622,42500020005  C/c bancario 42679486 BPER BANCA

582.965,63 400.085,80 182.879,83500020007  C/c  bancario 4750 Pop.di Sondrio

€ 570.831,02€ 1.353.046,61€ 1.923.877,63Totale Avanzo di Cassa



2023 -                                                         COLLEGIO GEOMETRI DELLA PROVINCIA DI BRESCIA

Anno 2023 SITUAZIONE AMMINISTRATIVA

CONSISTENZA DI CASSA INIZIO ESERCIZIO € 291.999,47

RISCOSSIONI In c/ competenza 663.126,06 663.858,06
In c/ residui 732,00

PAGAMENTI In c/ competenza 389.333,79 389.657,39
In c/ residui 323,60

CONSISTENZA DI CASSA FINE ESERCIZIO € 566.200,14

RESIDUI ATTIVI Esercizi precedenti 99.180,00
Esercizio in corso 99.180,00

RESIDUI PASSIVI Esercizi precedenti 3.330,60 3.330,60
Esercizio in corso

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE € 662.049,54

L'utilizzazione dell'avanzo di amministrazione per l'esercizio successivo risulta così 
prevista

Parte Vincolata

Fondo TFR al 31.12.22 67.338,25

Totale Parte Vincolata 67.338,25

Parte Disponibile 594.711,29

Totale Risultato di Amministrazione € 662.049,54


